

Entorno

Las exportaciones de calzado brasileño aumentan un 2% en agosto hasta 27,8 millones de dólares

En los primeros ocho meses del año, el sector vendió 186,2 millones de dólares en zapatos al extranjero.

Modaes
7 oct 2016 - 00:00

Las exportaciones de calzado brasileño aumentan un 2% en agosto hasta 27,8 millones

Las exportaciones de calzado brasileño siguen en aumento. En agosto, el país carioca aumentó sus ventas al extranjero un 2% en comparación con el mismo mes del año anterior. En el octavo mes del año, la cifra del sector se elevó a 27,8 millones de dólares.

Según datos de **Footwear Components by Brasil**, asociación formada por la Agencia Brasileña de Promoción de Exportaciones e Inversiones (**Apex**) y la Asociación Brasileña de Empresas de Calzado (**Assintecal**), en lo que va del año, las exportaciones de calzado alcanzaron los 186,2 millones de dólares. La cifra representa un ascenso del 40% frente al período correspondido entre enero y agosto de 2015.

En julio, las exportaciones de calzado en Brasil alcanzaron los 8,6 millones de pares de zapatos, por un valor de 78,6 millones de dólares. Entre enero y julio, el país exportó 66,55 millones de pares por un valor de 530,12 millones de dólares, lo que representó un 2,6% menos que los siete primeros meses del año anterior.